

BASES CERTAMEN LITERARIO “LA LETRA PÚRPURA”, dedicado al 25 de Noviembre Día de la
Eliminación de la Violencia de Género.

Desde la Asociación AMIFP inauguramos con ilusión nuestro primer certamen literario “LA LETRA PÚRPURA”, dedicado al 25 de noviembre, día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

AMIFP otorgará los premios de las tres disciplinas del certamen (mejor poema, microrrelato y relato corto) durante el Café Literario que se celebrará el próximo 23 de noviembre a las 18:00 (lugar por confirmar), un encuentro donde leeremos tanto a los ganadores como a los finalistas, así como otros relatos de escritoras feministas de ayer y de hoy.

1.- Objeto del certámen: temas

El tema de los relatos y poemas tendrán como protagonistas a una mujer o un grupo de mujeres. Los argumentos, aún siendo libres, tendrán que estar relacionados con el día al que se consagra este certamen, el 25 de noviembre, pudiendo versar estos mismos sobre temas como el empoderamiento de la mujer, las desigualdades económico-sociales entre hombres y mujeres, las relaciones entre género y discapacidad o la eliminación de la violencia de género, como ejemplos.

2.- Participantes

Podrán participar mujeres y hombres con discapacidad mayores de 16 años, de cualquier nacionalidad.

3.- Modalidad de presentación

Son tres las disciplinas en las que consiste el certámen: mejor poema, mejor microrrelato (entre 250 y 500 palabras) y mejor relato corto (entre 700 y 1000 palabras). Se aceptará cualquier modalidad literaria con un máximo de dos entregas por cada participante. Los mismos podrán escoger las dos obras a presentar (tanto un relato corto como un poema o microrrelato, dos poemas o dos cuentos, etc).

Las obras deberán estar escritas en lengua castellana, ser originales e inéditas y no podrán haber sido premiadas en otros concursos.

Las aportaciones literarias se enviarán como PDF cerrado con portada y pseudónimo en la primera página. El nombre del archivo tendrá que llevar el título de la obra y el pseudónimo incluidos. Por lo demás, el formato, tipografía, tamaño de letra e interlineado son designados a la libre elección de los concursantes.

4.- Jurado

El jurado se conformará tanto por personas del entorno de AMIFP como por usuarios de las distintas actividades que se desarrollan internamente.

5.- Premio

Los relatos ganadores recibirán como premio un lote de libros seleccionados exclusivamente para la ocasión. Tanto los finalistas como los ganadores verán sus relatos publicados en la página web.

6.- Modalidad de entrega

Se enviarán a proyecto3@amifp.org las obras seleccionadas escribiendo en el asunto del correo "I CERTAMEN LITERARIO "LA LETRA PÚRPURA" AMIFP - PRESENTACIÓN". En el cuerpo del correo se aportarán los datos del concursante. La fecha límite de entrega será el 5 de noviembre.

7.- Fecha de anuncio de los ganadores

Se anunciará un ganador por cada modalidad (ganador a la mejor poesía, al mejor microrrelato y al mejor relato) durante el Café Literario que organizará AMIFP con motivo del 25 N el próximo 23 de septiembre a las 18:00 (lugar por confirmar)

8.- Más información

Para ampliar cualquier información no duden en consultar en amifp.org o escribir directamente a proyecto3@amifp.org